
□幹事報告 加藤定伸幹事
⑴本日の配布物／①「ロータリーの友」４月号、②
４月、５月のお知らせ。
⑵小川洋子会員、田中勝美会員が６月末まで休会｡
また、羽鳥哲章さん（歌田さん後任）、吉田勝仁さ
んの入会は４月９日に決定（共に公共イメージ向
上委員会配属）。これにより会員数は78名に。
⑶先週の例会にて大船渡大規模山林火災義援金に
ご協力頂いた募金は４万8000円でした。奉仕基
金拠出金と併せて10万円を地区に送金しました｡
⑷４月のロータリーレートは１ドル150円です。
⑸クラブのバナーデザインの募集に12件の応募が
ありました。理事会で検討した結果、３案に絞り
込みました。この中から皆さんに投票で決めて頂
きます。詳細は送付するメールをご覧下さい。
⑹先週行った職業顕彰が中日新聞に掲載されまし
た。ホワイトボードをご覧下さい。

□職場見学会報告
職業奉仕委員会 宮下一成委員長
３月26日㈬、海部郡飛島村の当社関連会社・阪和
流通センター名古屋
で職場見学会を実施｡
９名の方にご参加頂
きました。中はずらり
と鋼材が並び、皆さん
滅多にご覧になる機
会のない光景だった

筧 正紀会長
３月29日㈯～30日㈰、ＲＹ

ＬＡセミナーが豊田市福祉セン
ターで実施され、名駅ＲＣから
は近藤かえでさんのご子息、近

藤愛起君が参加しました。積極的に会を進行させる
など非常に優秀だったということで最優秀賞を受
賞し、修了証を代表者として受け取られました。
彼から「名駅ＲＣの皆様へ」というお手紙を頂い
たので要約してご紹介します。「第33回地区ＲＹＬ
Ａセミナーに参加させて頂いた近藤愛起です。今回
のセミナーで、初めて会う人たちと１つのテーマで
討論し、沢山の意見を聞けたこと、限られた時間で
プレゼンまで実践できたことはとても自信につなが
りました。最優秀賞を受賞し、分科会の皆やヤング
カウンセラーの先生と喜びを共有できたのは最高
の思い出です。お世話になった神野さん、これから
も機会があれば声を掛けて頂けると嬉しいです。考
える機会を頂き、本当にありがとうございました」。
というお手紙

です。クラブと
しても非常に誇
らしく思います。
是非例会にも１
度参加して頂け
たらと思います｡

□ 司会 早川敏江会場運営委員
□ ロータリーソング 岩崎光記ソングリーダー委員
「花」

□ 出席報告 米坂みよ古出席・ニコボックス委員長
会員数76名 (免除者15(11+4)名)
義務者出席52名 免除者出席８名 総数60名
出席率86.96％
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新会員卓話／誕生日等祝福例会
近藤愛起君、学友として今後もご活躍を。

◇第1528回 ４月９日㈬ 通常例会（洋食）
青少年交換学生 エンニさん来訪日 近況報告
入会式（２名）羽鳥哲章さん 吉田勝仁さん
【例会後】第１回次期理事会

◇第1529回 ４月16日㈬ 通常例会（和食）
創立34周年記念例会
椿賞授賞式 椿賞受賞記念卓話
㈱Ｓｏｎｏｌｉｇｏ 遠山寛治様

第1527回例会
（カレー）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

４月は母子の健康月間／名駅ＲＣ 春の健康感謝月間です



吉田元首相から君が日本人の手で日本のための会
社を作れという助言を頂き、弊社を創業しました。
弊社の連結売上高は約5200億円、社員数は約６
万5000名です。売上の構成はセキュリティ関係が
70％超ですが、昨今は警備だけではなく介護サー
ビス、ビルの施設管理など色々な事業を展開してお
ります。名古屋市とも包括連携協定を結び、大災害
や有事発生時には警備員の派遣や、ドローンで上空
から被災状況を確認するなどの活動を行います。
愛知県には名古屋、尾張、岡崎、豊橋の４支社が
あり、私が去年６月から赴任した名古屋支社では約
200名で皆さんの日常の安全をお守りしています｡
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と思います。その後、御園座で懇親会を行いました｡
次回は６月５日㈭、熱田まつりの日、鶴舞に新設
された愛知県のスタートアップ施設を見学します。

□なごやかハウス名西慰問コンサート実施報告
ソングリーダー委員会 小室健次郎委員長
社会奉仕委員会とソングリーダー委員会の共同

で３月15日㈯になごやかハウス名西にて慰問コン
サートを開催しました。出演は名西高校合唱部８名
とコール・カメリア８名で、入所者に親しみのある
曲をそれぞれに披
露。最後に合同で
「心の瞳」と「ふる
さとの四季」を歌
い、約30名の聴衆
の方から大きな拍
手を頂きました｡

□「ロータリーの友」４月号の紹介
公共イメージ向上委員会 引原慶三委員長
７頁の「目指せ！防災のＴＫＢ48」は、災害発生

後48時間以内にトイレ、キッチン、ベッドを避難
地域に届けようという取り組みだそうです。先日報
道された南海トラフの被害予測は死者が30万人弱、
建物の全壊・焼失が235万棟と損保会社からしたら
死にそうな数字でした。是非防災対策をして下さい｡
今月は環境月間です。関連記事が多く掲載されて
います。環境保護や防災を改めて考えるきっかけと
して、今月の「ロータリーの友」をご一読下さい。

「自己紹介・会社紹介」
加藤栄徳さん

ＡＬＳＯＫ名古屋支社長を務め
ています加藤です。私は1972年３
月９日生まれの53歳。出身は千葉
県市川市です。私の住んでいた行

徳という地域で有名なのはお神輿です。明治～昭和
に作られた東京周辺のお神輿4000基程のうち半
数が行徳で作られたそうです。もう１つが徳願寺で、
宮本武蔵の達磨絵や円山応挙の幽霊絵が有名です｡
次にＡＬＳＯＫの紹介です。警備サービスの会社
ですが、弊社の大きな特徴は金メダリストを多数輩
出したことです。特に女子レスリングの吉田沙保里
選手、伊調馨選手は国民栄誉賞を受賞しました。弊
社のコミカルなＣＭにも登場して頂きました。本社
では選手とばったり出会うこともあります｡
警備サービスを初めて提供したのはセコムさん

です。1962年に創業し、1964年の東京オリンピッ
クで選手村の警備をされました。我々ＡＬＳＯＫは
その翌年1965年に創業しています。
弊社の創業者は村井順と言い、元々警察官僚で、
吉田茂元首相の秘書官も務めました。１回目の東京
オリンピックでは我々の創業者はセコムさんに警
備をお願いする側だったそうです。その後、警備や
公安に外国資本が入るのはよくないということで、

新会員卓話

ニコボックス 米坂みよ古出席・ニコボックス委員長
○加藤栄徳さん、新会員卓話楽しみにしています。(筧 正紀さん)
○ロータリー月間。 (両角國男さん、加藤定伸さん)
○散る桜残る桜も 散る桜。自宅附近の桜、満開です。(辻 雅人さん)
○40代でロータリーに入り、今年83歳を迎えました。健康に感
謝して、今後も出席していこうと思っています。(大橋昭治さん)

○①50回目の結婚記念日を迎えることができました。カル
ガリー世界大会のついでに50年前の新婚旅行のコースを
楽しんでこようと思っています。②加藤栄徳さんの卓話、
楽しみにしています。 (神野重行さん)

○今日の娘の大学入学式と、今月の結婚記念日を祝して。
(森本成貴さん)

○結婚記念日に感謝します。 (千田 聡さん)
○息子がＲＹＬＡセミナーに参加しました。ロータリーの皆様、貴重
な経験の機会を頂きありがとうございました。彼が今後どのよう
に活かしていくか楽しみにしています。神野さん、研修中にお世話
になり、写真も沢山ありがとうございました。 (近藤かえでさん)

○先週の例会は株主総会のため欠席しました。無事再任され
ました。 (新井秀夫さん)

○３月27日より６日間、増子病院にて両角先生の健康診断を受
けて参りました。今後とも健康に留意します。(寺西英宏さん)

○新会員卓話をさせて頂きます。よろしくお願いします。
(加藤栄徳さん)

○ＡＬＳＯＫさんには大変お世話になっています。今日の加
藤さんの卓話、楽しみにしています。 (西川達郎さん)

○透析をするようになって元気になりました。(齋藤孝一さん)
○ご芳志。 (武田美和さん)
その他、本人誕生日の城野八代江さん、川村勝廣さん、山本裕三
さん、本人誕生日と配偶者誕生日の萱垣 建さん、結婚記念日の岩
崎光記さん、水野敏生さん、林 裕二さんよりご芳志を頂きました。

記念日祝福 寺西英宏親睦活動・家族委員

◇バースデーソング 岩崎光記ソングリーダー
◇記念品の贈呈 筧 正紀会長
□会員誕生日おめでとう
萱垣 建さん（４.14 ） 城野八代江さん（４.14 ）
川村勝廣さん（４.18 ） 山本裕三さん（４.21 ）
大橋昭治さん（４.27 ） 服部清純さん（４.28 ）
浅原英之さん（４.30 ）

□配偶者誕生日おめでとう
萱垣 建さん（４.３ ） 筧 正紀さん（４.６ ）

□結婚記念日おめでとう
林 裕二さん（４.５ ） 秋田和美さん（４.７ ）
神野重行さん（４.14 ） 盛田兼由さん（４.16 ）
水野敏生さん（４.22 ） 森本成貴さん（４.22 ）
岩崎光記さん（４.25 ） 千田 聡さん（４.26 ）


